

Propulser le rendement en matière de financement et d'assurances

Sym-Tech Services aux concessionnaires est heureuse d'annoncer que Faithlyn Hemmings se joint à l'équipe Sym-Tech à titre de directrice juridique.



C'est avec plaisir que Sym-Tech annonce la nomination de Mme Faithlyn Hemmings au poste de directrice juridique. Faithlyn dirigera l'équipe juridique de Sym-Tech et assumera la responsabilité générale en matière d'affaires juridiques, de conformité légale et de confidentialité.

C'est avec plus de 10 ans d'expérience dans le domaine juridique que Faithlyn assurera le rôle de directrice juridique chez Sym-Tech. Suite à son entrée au Barreau en 2004, Faithlyn a pratiqué le droit chez Blaney McMurtry LLP. Par la suite, au cours de 8 années passées chez Hyundai Canada, elle a assumé des rôles de plus en plus importants qui l'ont conduite à sa nomination à titre de directrice juridique.

Faithlyn a fréquenté l'Université de Windsor, où elle a obtenu un B.A. (avec mention honorable) en sociologie et psychologie et, plus tard, son baccalauréat en droit. Elle a d'ailleurs obtenu son diplôme avec des résultats supérieurs à ceux de 95 % des étudiants de sa cohorte et a reçu le Prix du Barreau du Haut-Canada pour l'excellence académique. Nous sommes ravis d'accueillir Faithlyn dans l'équipe Sym-Tech.

Sym-Tech Services aux Concessionnaires est une entreprise canadienne axée sur le rendement qui offre des solutions complètes de financement et d'assurances. Nous aidons les concessionnaires à obtenir de meilleurs résultats en matière de financement et d'assurances! Pour davantage de renseignements, communiquez avec Robin Powell, Vice-président, marketing et gestion de produits, au 905.889.5390 (poste 2390) ou rendez-vous à l'adresse www.sym-tech.ca.